



RECOMENDACIONES ACTIVIDADES VERANO 2023

REAL CLUB DE TENIS CORUÑA

A continuación, os detallamos algunas indicaciones a tener en cuenta para el buen funcionamiento de las **Actividades de Verano de la Escuela de Tenis**, que darán **comienzo el lunes, día 26 de junio**.

Primer día y llegada

Para facilitar la llegada el primer día, os recomendamos que, previamente, reviséis los grupos para verificar en cuál está inscrito cada participante (el primer día se tratará de ajustar lo máximo posible los grupos según niveles y edades).

El primer día es recomendable llegar al Club sobre las 09.00h. Los madrugadores podrán acudir a su hora habitual (a partir de las 08:00h estará abierta la ludoteca infantil bajo supervisión del personal del Club y los monitores llegarán a las 08:15h).

Material

Se recomienda vestir ropa y calzado deportivos cómodos y traer una mochila con **toalla, bañador, gafas y chanclas de piscina, gorro de baño, una pequeña merienda, una muda con camiseta, pantalón corto y ropa interior**.

Sugerimos que los niños/as traigan su propia raqueta a ser posible, marcada con nombre y apellidos para evitar pérdidas. Si no se dispone de ella no es necesario comprarla ya que la Escuela de Tenis cuenta con varias raquetas de diferentes medidas.

*****Muy importante, la crema solar y la gorra.** El campamento entrega una gorra al inicio de la quincena con el color distintivo de cada grupo, por lo que es importante que **todos los días** los niños/as traigan la gorra correspondiente a su grupo.

Horario de llegada

El horario de llegada será **entre las 09:00h y las 09:30h**. Así los monitores y padres/madres tendrán tiempo de comentar cualquier duda sobre la organización o desarrollo del campamento.

Los monitores recogerán a los niños/as **en la explanada contigua al parque infantil, justo en la bajada de las escaleras**. Allí se dividirán los grupos: los más pequeños - grupos de mini tenis (4-6 años) - en el parque infantil, los mayores (6 años en adelante) en el jardín contiguo.

Cada participante recibirá la gorra distintiva de su grupo y, a continuación, darán comienzo los juegos de bienvenida hasta las 09:30h. A esa hora los niños/as se distribuirán según las actividades específicas.

El punto de encuentro de los alumnos/as del stage de tecnificación será la grada de las pistas de quick 6-7-8, salvo en el caso de los madrugadores (8:30h) o si llueve, que entonces será en el local social.

Horario y lugar de recogida

El horario de recogida para los alumnos/as que no hagan uso del comedor será entre las **14:00h y las 14:30h**, mientras que para los que sí utilicen este servicio, entre 15:30h y 16:00h. En ambos casos se ruega puntualidad. Todos los niños/as tendrán que informar de su marcha al monitor/a que esté al cargo en ese momento así como de la persona responsable de la recogida. En caso de que la persona que recoja al niño/a **sea diferente a la habitual los responsables tendrán que avisar por anticipado al personal de organización.**

El punto de recogida será el mismo que el de entrada, la explanada contigua al parque infantil, salvo lluvia, que será en el local social.

Merienda

Los alumnos/as tendrán un descanso de 5-15 minutos a media mañana para tomar un pequeño almuerzo que traerán de casa: zumo, galletas, mini-bocadillo... (no estará permitido acudir a la máquina expendedora).

Piscina

Una de las actividades diarias del campamento será natación. La ropa de piscina debe incluir: **bañador, toalla, gafas de piscina, chanclas y gorro de baño. También se puede traer neopreno o licra.** Los grupos de piscina estarán en todo momento bajo la dirección de un socorrista/monitor de natación y la vigilancia de un monitor de campamento por grupo.

En caso de mal tiempo la piscina será sustituida por otra actividad adaptada a la edad de los niños.

Comedor

El comedor estará ubicado en la **terrazza superior exterior** del local social. La semana previa al comienzo del campamento se publicará el menú en la página web. Os pedimos que por favor lo reviséis y, si detectáis alguna incompatibilidad o alergia no mencionada en el apartado específico de la inscripción, os pongáis en contacto con nosotros para que podamos tomar las medidas oportunas.

Los servicios de comedor o madrugadores contratados en la misma semana, o en el mismo día, serán abonados en la recepción del Club en el momento de ser confirmados.

Días de lluvia

Los días en los que la lluvia modifique la rutina del campamento tanto las llegadas como las recogidas se realizarán en el local social. Las actividades en el exterior: piscina, deporte y juegos, serán sustituidas por actividades en el interior o en la ludoteca. Como actividad alternativa a los días de lluvia el tenis se sustituirá por pádel o tenis cubierto, así que la programación se mantendrá con relativa normalidad.

Excursiones

Las excursiones para el mes de julio tendrán la siguiente programación:

Hípica: 5 de julio.

Córax: 12 de julio.

Hípica: 19 de julio.

Surf: 26 de julio.

Los niños/as tendrán que entregar la autorización firmada y confirmar su asistencia el lunes de la semana correspondiente.

Comunicaciones

El fin de semana previo al comienzo de la actividad, todos los participantes inscritos en esa quincena recibirán un mail de bienvenida en el que se incluirá la composición de los grupos, las recomendaciones y las excursiones correspondientes, de modo que, en caso de error u omisión, se pueda subsanar antes del comienzo de la actividad.

El cobro de las actividades de verano del mes de julio se realizará con el recibo de ese mismo mes. Del mismo modo se hará con las del mes de agosto.

Os agradecemos la confianza depositada y os informamos que para cualquier duda, aclaración o sugerencia podéis contactar con nosotros en el mail o teléfono que os indicamos a continuación.

Contacto

Carlos Chas (Responsable de Tenis Base y Campamentos)

Tonecho Añón (Director Deportivo y de Gestión)

OFICINA DEPORTIVA

TF: 657789188

MAIL: oficina.deportiva@teniscoruna.com